
    Assemblée générale de  17 février 2018   
 
Présence de Mme et M RAKOTONDRABE, responsables de la ferme-école. 
Rapport moral du Président Jacques GALLANT. 
Notre association a un nouveau souffle et il faut rappeler les valeurs auxquelles nous sommes 
attachés : l’honnêteté, la transparence et la confiance ; tous les dons sont reversées à la Ferme Ecole 
et, photos à l’appui, nous informons les donateurs du travail réalisé sur place. 
 Le site est créé (assoamdm57.org) : à nous de le faire vivre avec nos actions et nos idées ; des photos 
régulières d’Andof y seront publiées. 
(…)par une personne  souhaite se rendre à Madagasca. Rappel, nous ne pouvons participer au 
paiement du voyage car notre budget ne le permet pas. 
 
Rapport d’activités 
Nos actions auprès de l’Ecole doivent se poursuivre car il faut savoir que  l’école est « privée » à 
Madagascar. Les parents payent un collage et, malheureusement, de nombreux parents ne peuvent 
payer. Il faut également les aider pour que la cantine scolaire puisse continuer à fonctionner pendant 
1 à 2 mois au moment de « la jointure » (vacances scolaires).  
(…)L’objectif est la poursuite de notre aide pour le salaire des enseignants ; ils ont même pu être 
affiliés cette année à une caisse de retraite. Les activités de la paroisse de Rueil ont permis le 
versement du salaire d’un enseignant pour l’année. 
Nous sommes soutenus comme chaque année par les élèves du Lycée Poncelet dont les recettes du 
concert humanitaire apportent en moyenne 1000 euros à l’association. 
Le dossier déposé à la mairie de Saint Avold n’a pas été retenu comme non éligible à subvention. 
(…) Le repas annuel a rapporté 800 € (…) soit 2 salaires d’instituteur. 
Le rapport moral et le rapport d’activités sont adoptés à l’unanimité. 
 
Rapport financier du trésorier 
RAS (…) 
 
Prise de parole de Grégoire et Françoise 
Ils commencent par nous remercier pour notre engagement qu’ils souhaitent pérenniser jusqu’en 
2020, si nous sommes d’accord(…) puis ils dressent un  rapide historique de la ferme école créée en 
1995 avec l’aide de scouts de Salon de Provence 
Ils expliquent leurs objectifs :’orientation des jeunes vers les métiers agricoles, en particulier les 
plantations,  mais aussi vers les métiers du bâtiment, la forge, et de façon récente vers la distillerie. 
Grégoire nous apprend que ce projet est bien avancé, qu’il est en attente de la certification ECOCERT 
qui permettra de commercialiser les huiles essentielles. 
(…) Françoise tient à nous rappeler leur action en 2002 concernant la prise en charge difficile de la 
surnatalité et de l’accompagnement de 32 femmes qui souhaitaient une stérilisation tubaire ; celles-
ci ont été réalisées par un gynécologue de Tananarive mais la gestion était difficile compte tenu de la 
distance et de l’hébergement avant et après l’intervention. Ce programme n’a pas pu être poursuivi. 
Projets d’actions 
Continuer notre soutien à la Ferme Ecole : ils souhaitent construire des sanitaires car ils en manquent 
cruellement ; le projet concerne 3 toilettes fixes et 3 toilettes mobiles pour un budget de 4000 euros. 
L’électrification de la cité des instituteurs est faite et celle des enseignants du collège est en bonne 
voie et doit continuer ; l’amélioration du « confort » est un gage de maintien de leur présence à la 
Ferme Ecole. 
 


